



Corte tira controversia de Gutiérrez Luna vs MC por error del diputado

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) desechó de plano la controversia constitucional promovida por el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quien buscaba quitarle su lugar al partido Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión. Gutiérrez Luna promovió esta controversia en contra de la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que ordenó al Congreso a darle un espacio a MC en la Permanente.

<https://lasillarota.com/nacion/corte-tira-controversia-de-gutierrez-luna-vs-mc-por-error-del-diputado/665936>